



# 初詣とお正月の集い

「お正月に初詣に行ったよ」「おせちを食べて美味しかったよ」「お年玉たくさんもらった」子供たちは、それぞれにお正月らしい体験をしたいと思います。

明るい未来に希望が満ち溢れた年となるよう願うとともに、子供たちが健やかで笑顔が輝く楽しい毎日となるよう、保護者の皆様の御協力のもと、充実した保育を目指し、来年も職員一同力を合わせてまいります。

お正月の集いでは初詣に行ったり、凧揚げをして正月の雰囲気を楽しみながら、子供たちに正月遊びを体験させます。集いの給食は、自分で好きな具材をトッピングする花園オリジナルのカップ寿司です。子供たちはモリモリ食べて大満足でしょうね。



## 1月5日(水)お正月の集い予定

10:30	初詣	3才
	凧揚げ	4才
11:00	凧揚げ	3才
	初詣	3才
11:15	初詣	5才
11:30	凧揚げ	5才
11:30	昼食	3才
11:45	昼食	4才
12:00	昼食	5才
15:00	おやつお汁粉	



## お正月お祝いランチメニュー



昼食：カップ寿司（トッピング：錦糸卵、きゅうり、にんじん、かにかま、ハム等）  
鶏のからあげ、紅白の麩のお吸い物、茹で野菜、果物



新年を迎え、初顔合わせです。天気が良ければ地元の住吉神社に初詣に行き、花園の子供たちが今年も健康で沢山の幸せが訪れますようにとお祈りして来ます。その後、隣の児童公園で凧揚げを楽しみます。子供たちは、自分で作った凧が揚がると大喜びです。

凧揚げは江戸時代、男の子の誕生祝いとして親しまれていた遊びです。凧が高く上がるほど子供が健やかに成長すると言われていました。平安時代に貴族の遊びとして中国から伝来しましたが、もとは占いや戦いの道具として使われていたとか。日本では「立春の季に空に向くは養生の一つ」と言われていたことから、昔は立春に凧揚げをしたそうです。

来年は寅年。新年を迎えかわいい笑顔が元気に揃い、干支にあやかりたくましくて夢一杯の希望に満ちた年になりますよう祈っています。

